

## Raza Espanola-Spezialschau 2007

### Bereits zum 10. Mal – ein kleines Jubiläum

Das vergangene Jahr 2007 war für die Interessengemeinschaft der Miniaturkanariensrasse Raza Espanola ein ganz besonderes Jahr. Es konnte das 10-jährige Jubiläum gefeiert werden. Am 8. und 9. Dezember wurde die alljährliche Spezialschau durchgeführt. Auch hier war es die 10. Schau, also eine Jubiläumsschau!

Leider war die Teilnahme der IG-Mitglieder nicht ganz so wie erhofft, was vermutlich an dem im Vergleich zu den Vorjahren etwas späteren Termin lag. Viele Züchter hatten zeitgleich an dem Wochenende ihre jeweilige Landesverbandsschau. Dennoch war es eine gelungene Ausstellung. In der schönen und großzügigen Ausstellungshalle in Schauenburg wurden sehr schöne Rassevertreter gezeigt.

Die Qualitätssteigerung in den vergangenen 10 Jahren ist sicherlich der größte Erfolg der Interessengemeinschaft. Durch regelmäßigen Erfahrungsaustausch, Tips und Ratschlägen zur Zucht und Haltung der „Zwerge“ konnte auch in der Breite eine sehr gute Qualität erreicht werden.

In diesem Zusammenhang muss man Helmut Reiting erwähnen, der als Mitbegründer und 1. Vorsitzender „Herz und Lunge“ dieser Gemeinschaft ist. Alle Mitglieder möchten das Jubiläum nutzen und einmal ganz herzlich „Danke schön“ sagen, für den großen Einsatz für die Interessengemeinschaft.

Den schönsten Raza der Jubiläumsschau stellte dann auch Helmut Reiting. Sein intensiver Braun-Schecke erzielte 94 Punkte.

In den weiteren Schauklassen gab es folgende Sieger:

gelb intensiv	Helmut Heinzel	93 Punkte
gelb schimmel	Helmut Reiting	93 Punkte
schwarz-gelb intensiv	Helmut Reiting	92 Punkte
schwarz-gelb schimmel	Helmut Reiting	93 Punkte
melanin weissgrundig	Frank Knierim	91 Punkte
gescheckt intensiv	Helmut Reiting	92 Punkte
gescheckt schimmel	Helmut Reiting	91 Punkte
gescheckt weissgrundig	Claus Wiemann	92 Punkte

Die 11. Spezialschau findet, zusammen mit der Spezialschau der gebogenen Rassen, am 8. und 9. November 2008 in Schauenburg-Elgershausen im „Elgerhaus“ statt.

Bei dann hoffentlich noch besserer Beteiligung können sicherlich wieder schöne Vögel der Miniatur-Kanarien bewundert werden.

Wer gerne noch weitere Informationen zur Rasse oder zur Interessengemeinschaft erhalten möchte, kann auch im Internet unter [www.ig-raza-espanola.de](http://www.ig-raza-espanola.de) nachlesen.